



El gerente del Patronato de Turismo, Carlos Bernús, se encuentra hoy en la World Bridge Tourism Project que se celebra en Shanghai, China, con el objetivo de preparar el año 2018 que ha sido declarado el año del turismo chino en Europa. En total hay 150 empresas de Europa invitadas a estas jornadas en las que se planificarán acciones tanto en la Unión Europea como en China para acercar estas dos culturas. Uno de estos organismos participantes, de un total de 12 españoles, es el Patronato de Turismo de Formentera.

Bernús mantendrá mañana unas 15 reuniones con touroperadores y agencias de viajes en el marco de la ITB de Shanghai para explicar el destino Formentera. "Los chinos hacen las vacaciones del año nuevo chino en el mes de febrero, que es cuando han crecido más las conexiones con España, y cuando podrían venir a visitar nuestra isla", ha explicado Bernús.

El año que viene Formentera volverá a participar en el FOTEC (Foro de Turismo de España en China) que se hará en junio de 2018 en Shanghai. "La intención no es cambiar nuestros principales mercados emisores pero sí que se pueda tener en cuenta en Formentera en el momento de escoger destinos para su viaje a Europa durante la temporada baja", ha agregado el jefe de promoción turística. Para ello se necesitará de la ayuda del sector de la restauración y de los hoteleros que con algunos pequeños cambios se podrán adaptar a las necesidades de los turistas chinos.